
2 Pièces

38 m²

Réf. 7355448

229 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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À vendre, un charmant deux pièces baigné de lumière au dernier étage

d'un petit immeuble du vieil Antibes, dans le quartier très recherché du

Safranier.L'appartement  offre  une  atmosphère  lumineuse  avec  ses

pierres apparentes et  ses vélux,  capturant  l'essence méditerranéenne.

Cette opportunité unique allie le caractère pittoresque du Vieil Antibes à

une  intimité  chaleureuse  sous  les  toits.D'une  superficie  carrez  au  sol

d'environ  18m2  l'appartement  offre  un  espace  au  sol  de  près  de

38m2.Ne manquez pas cette perle rare dans l'un des quartiers les plus

prisés de la Côte d'Azur.Les informations ...

For sale, a delightful two-room apartment filled with light on the top floor of a small

building in Old Antibes,  in the highly  sought-after  Safranier.The apartment offers a

bright atmosphere with exposed stones and skylights, capturing the essence of the

Mediterranean. This unique opportunity combines the picturesque character of Old

Antibes  with  a  cozy  intimacy  under  the  rooftops.The  Carrez  floor  area  is  of

approximately  18m2,  but  the  apartment  provides  a  total  floor  space  of  about

38m2.Don't miss this rare gem in one of the most coveted neighborhoods on the

French Riviera.
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